

## Festival artístico “Hagamos Cultura Colectiva”

Escrito por

Viernes, 26 de Febrero de 2016 07:59 -

---



El Grupo de Músicos Apóstoles (GMA) realizó una conferencia de prensa, este jueves por la tarde en el salón vidriado de la Expo Yerba, para presentar un gran festival artístico, denominado “Hagamos Cultura Colectiva” que será el próximo sábado 27 de Febrero a partir de las 20,00 horas en un espacio denominado “El Quincho” dentro del predio de la Expo Yerba.

En ésta oportunidad habrá varios grupos musicales; Néctar, Camino Rojo – Root And Reggae, Cultivos, eXimios, La Mosca de Rumania, el humor Pablo – Stand Up, Deidrock , show de percusiones de la comparsa Pompeya, y también los artesanos locales, tendrán su feria donde expondrán sus realizaciones. Al ser un evento solidario, los que concurran podrán llevar un alimento no perecedero con la consigna “Ayudamos a Ayudar” a modo de colaboración, que luego el GMA entregará a familias necesitadas. Estuvieron presentes en representación del Departamento Ejecutivo Municipal (DEM), el Secretario de Gobierno, Lic. Oscar Geijo, el Presidente del Honorable Concejo Deliberante (HCD), Prof. Fabián Skuarek , invitados especiales y periodistas, entre otros.

FUENTE LIMITE INFORMATIVO

# Festival artístico “Hagamos Cultura Colectiva”

Escrito por

Viernes, 26 de Febrero de 2016 07:59 -

